



SAGRIDEL S.A. MÁS CERCA DE LA AGRICULTURA DE PRECISIÓN



Una agricultura de precisión tiene como objetivo optimizar el manejo de los recursos enfocándose en mejorar los aspectos agronómicos, medioambientales y económicos. Sagridel S.A. con el apoyo de Nemalab S.A. implementa protocolos estrictos de control sobre los indicadores de producción, aplicaciones, calidad, control fitosanitario y clima; pero en su proceso de evolución y con el objetivo de incrementar la eficiencia y nivel de competitividad, ha desarrollado plantillas con macros inteligentes y automatizados que le permite obtener información precisa, detallada e inmediata de lo que se está realizando desde un computador.

Una de las plantillas realizadas fue “Control de la población de nemátodos y aplicaciones de nematicidas” diseñada y desarrollada por el estudiante de Ingeniería Agronómica de la Escuela Agrícola Panamericana “Zamoraño” Francisco Villamar, como parte de las actividades de su pasantía; y en equipo con el Ing. en Sistemas Elvis Carrión, colaborador de las empresas en el área de Informática y Redes.

Un punto destacable de este trabajo es que se rescató información que desde hace 13 años fue recopilada en campo por Sagridel S.A. y en laboratorio por Nemalab S.A., con los que se pudieron establecer tendencias definidas y confiables, indicadores históricos de productividad y eficiencia, costos y patrones de desempeño; demostrando que el manejo establecido en los cultivos, ha sido realizado de la mejor manera y han cumplido con los estándares de calidad y eficiencia esperados.

La plantilla servirá además como una base segura para la toma de decisiones logísticas y técnicas, así como también para actuar de manera inmediata ante cualquier irregularidad observada en los indicadores, lo que se traduce finalmente en una mayor eficiencia agrícola con menor impacto ambiental y una alta competitividad, evolucionando así hacia una agricultura de precisión.

HACIENDA LA PAZ, LA VICTORIA 1 Y LA VICTORIA 2 RENOVARON CERTIFICACIÓN TESCO



La certificación Tesco Nurture es el “pasaporte” requisito para poder suministrar a Tesco, una de las mayores cadenas de supermercados del Reino Unido. Con esta norma de producción agrícola, podemos certificar que nuestra fruta procede de un cultivo respetuoso con el medio ambiente, socialmente responsable y de tipo sostenible. El pasado 24 de Febrero del presente año recibimos gratamente la confirmación de haber obtenido dicho certificado para nuestras haciendas: La Paz, Victoria 1 y Victoria 2. Control Union Certifications SAC fue la empresa (avalada por TESCO) que llevó a cabo todas las auditorías necesarias en nuestras haciendas para obtener la certificación de conformidad de Tesco Nurture.

Estar certificado, es una ventaja para el cumplimiento con las altas expectativas de los clientes de Tesco.

Este protocolo pertenece a Tesco plc, y está limitado exclusivamente para los productores que suministran productos a Tesco en el Reino Unido.

IESS CERTIFICA EL BUEN CUMPLIMIENTO DE EMPRESA CESAR CHAVEZ



El pasado 21 de Marzo del presente año, el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social -IESS-, por medio de su funcionario Jaime Peñafiel Villaroel (Director Nacional de Recaudación y Gestión de Cartera), emitió un certificado de cumplimiento de obligaciones patronales, en el cual consta que: una vez revisados los archivos del Sistema de Historia Laboral, la empresa **CHAVEZ VELASCO CESAR EMILIO** se encuentra al día con todos sus pagos y no registra ninguna obligación patronal en mora. Digno ejemplo de una buena gestión empresarial y excelente seguimiento a las leyes del Código del Trabajo.

UPA CREÓ STAND PARA FERIA AQUAEXPO 2014 EN MANABÍ



Upa Comunicaciones S.A. ha sido la consultora de marcas encargada de llevar a cabo el stand de AQUAVI S.A., una comercializadora de maquinaria para el sector acuícola, para la feria AQUAEXPO MANABÍ 2014, organizada por La Cámara Nacional de Acuicultura, en el Yatch Club de la ciudad de Bahía de Caráquez (Manabí) los días 8, 9 y 10 de Abril del presente año.

La consultora Upa, estuvo encargada del diseño, planificación, montaje y desmontaje de todo el stand, así como

de la creación y producción de todos sus elementos de comunicación. El stand sigue la línea de diseño funcional, es modular y completamente reutilizable, y el cliente lo puede montar y desmontar sin dificultades en futuros eventos o ferias.

Fue uno de los stands más vistosos y felicitados por los organizadores de la feria, elevando notablemente la presencia de la marca del cliente y aprovechando al máximo la oportunidad para mejorar sus negocios y ampliar su red de contactos.

ANIVERSARIO EMPRESARIAL



Este pasado 2 de Abril, la empresa MARSERVICORP S.A., estuvo cumpliendo un año más de vida, sumando al total de su trayectoria, 10 años de constitución (desde el 2004).

Hacemos extensivas nuestras felicitaciones a todo el equipo de personas que conforman y laboran en dicha empresa, por su aniversario y por la gran labor que desempeñan día a día.

“Hay tres pautas básicas: tomarse en serio las cosas que uno hace, dedicarse en cuerpo y alma a lograr el objetivo que uno se ha impuesto, y convencerse de que lo importante en la vida es terminar lo que se empieza.”

Josef Ajram